

Fecha: 24-01-2026

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Decenas de hospicianos participan de reclutamiento masivo para trabajar en sector minero

Pág. : 15
Cm2: 424,5Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Decenas de hospicianos participan de reclutamiento masivo para trabajar en sector minero

Reclutamiento masivo de Chile y Perú, realizado para ejercer en el sector de la minería gestionado por la Oficina de Intermediación laboral (OMIL) de la municipalidad de Alto Hospicio, y apoyado por empresa minera FLESAN que presenta servicios expertos y de excelencia a industrias

de Chile y Perú, realizada en el Techado Municipal convocó a decenas de personas.

La iniciativa que permitió postular a cargos de operadores de excavadoras, camiones tolva, aljibe y surtidor de combustible. Asimismo, mecánicos, oxigenistas, riggers y

otros cargos asociados a la minería, fue destacado por la alcaldesa (s) Norma Córdova.

La jefa comunal (s), además de felicitar el interés de FLESAN por colaborar junto a la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL) para ayudar y

ofertar empleos para la comuna, reiteró de fundamental la alianza pública privada para seguir avanzando en la búsqueda de mejores trabajos para los hospicianos e hospicianas. Por su parte, Carla Cabrera, jefe de psicología conductual de FLESAN,

se mostró contenta por la labor conjunta con el municipio y la convocatoria de personas para postular a un empleo en el sector minero.

Y con la misión de incorporar e integrar más mujeres a la minería, dijo que esperan seguir promocionando cargos para ellas.

VECINOS

Por otra parte, los usuarios y usuarias postulantes a un empleo, reunidos en el recinto deportivo, valoraron la gestión municipal con la empresa minera para acceder a un trabajo.

Benedict Véliz, vecina del sector La Autoconstrucción resaltó esta oportunidad que brinda la municipalidad con la empresa privada para poder tener un mejor cargo. Agregó que hoy hay mucha demanda de empleos y estas instancias ayudan a que la gente pueda postular a un trabajo más estable.

Del mismo modo, el vecino Jorge Luque que postulaba a un cargo de mecánica, calificó de excelente este reclutamiento de personal, ya que no existen muchas ofertas para ejercer, sobre todo, en la minería.

Espera que el municipio junto a otras empresas de la región sigan potenciando la empleabilidad, frente a una oferta laboral cada día más competitiva, finalizó.